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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE VALENÇA 

REUNIÃO ORDINÁRIA NOVEMBRO/2022. 

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, com início às 

dezoito horas e cinquenta e um minutos, reuniu-se o Conselho Municipal de 

Saúde de Valença de forma virtual, sob a Presidência do Sr. Omar Figueira Neto, 

informou que o material foi encaminhado com aproximadamente 15 dias de 

antecedência por e-mail e whatsApp, a todos os Conselheiros para  que 

apreciasse e votassem tendo como pauta, SERVIÇO DE ATENÇÃO DOMICILIAR 

(SAD) da Secretária Municipal de Saúde de Valença RJ.Em seguida foi feita a 

leitura do oficio recebido nº 0751/2022 HEV Hospital Escola de Valença RJ, 

feitos os informes gerais, em seguida foi dada a palavra ao Secretário Municipal 

de Saúde Drº Márcio Roncalli de Almeida Petrillo  que informou que foi a 

Brasília DF articulou e inseriu para o Municipio o Projeto Técnico do Serviço de 

Atendimento Domiciliar (SAD).E em seguida passou a palavra a senhora Flavine 

para apresentar o Projeto (SAD) aos Conselheiros”Com o foco na assistência 

humanizada e a garantia de continuidade dos cuidados a saúde, a Serviço de 

Assistência Domiciliar (SAD), possibilita a desohospitalização de parentes que se 

encontram internados nos serviços hospitalares, além de evitar hospitalizações 

desnecessárias de acordo com os princípios do Sistema único de Saúde (SUS), 

conforme a portaria nº 953 de 27 de maio de 2013 que define o Programa 

melhor casa.Segundo a Portaria 2.527, através da modalidade AD2, o Município 

de Valença busca a criação de: 

I. 01 Equipe Multidisciplinar de Atenção Domiciliar- EMAD com a seguinte 

composição: 02 médicos, 02 enfermeiros, 01 fisioterapeuta e 04 técnicos de 

enfermagem  ambos (12 horas) por dia. 

II. 01 Equipe Multiprofissional Apoio- EMAP com a seguinte composição: 01 

Psicólogo, 01 Assistente Social e 01 Nutriconista ambos (12 horas) por dia. 
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Com obrigatoridade de um grupo de estudos sendo que irá abranger a Sede e os 

distritos que são Pentagna, Conservatória, Santa Isabel do Rio Preto e 

Parapeúna. 

O Conselheiro Marco Antônio questionou se poderia haver uma acordo com o 

Judiciário relativo ao home care explicando que o (SAD) seria mais viável ao 

paciente depois de analisados pelos profissionais do programa. Sem mais o 

senhor Presidente Omar Figueira Neto colocou em discussão e  votação e não 

houve nenhum manifesto ao contrário, sendo assim foram aprovado por 

unanimidade pelos Conselheiros:Omar Figueira Neto, Drº Marcio Roncalli de 

Almeida Petrillo, Thiago Ferreira da Silva, Fernanda Alves de Mello, Roberto 

Ferreira de Oliveira, Alice do Nascimento Marcelo, Maria Emilia Naves de 

Castro, Rita de Cássia Jannuzzi, Almerinda dos Santos Machado, Marco Antônio 

de Souza Faria .Não havendo mais nada a ser tratado, demos por encerrada 

reunião. 

_______________________________ 

Omar Figueira Neto 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde 

 

 

 

 

 

 


